

令和2年度学校だより

WE LOVE 四郷小

令和2年7月2日

豊田市立四郷小学校

7月号 No.4

文責 校長 丹下 浩

## ひと月が過ぎて

再開し1か月が過ぎました。延びていたクラス写真を撮ることができ、ようやく今年度がスタートできたという喜びで一杯です。今年は猛暑が心配されます。感染症対策も継続しながら、熱中症の予防と子どもたちの健康管理に努めていきたいと思



<感染症予防に向けて>

います。そろそろ夏休みの計画を立てられるご家庭もあるかと思

## 今後の行事について



休校期間中の4月末に、運動会の延期と6月以降の行事変更についてお知らせしましたがその後調整し、日程が確定したものについてお知らせします。

・5年キャンプについて・・・11月10日(火)六所山でデーキャンプを行います。

・9月26日(土)の授業参観・PTAバザーについて

PTAバザーは中止です。授業参観は過密を防ぐため、期日を9月16日(水)・17日(木)の2日間に分けて行います。また11月14日(土)の運動会についても、今年度は感染症予防のため半日日程で分散化(低・中・高学年別)して開催する予定です。

## 傘差し登下校について



熱中症と感染症予防のため豊田市内で傘差しをする小学校が増えており、本校でもご要望がありました。本校の通学路は道幅が大変狭く、車道と歩道が区別されていない道を通勤時は多くの車が通ることもあり、現時点で全校一斉での使用は予定していません。しかし、熱中症対策に日傘等の使用は大変有効かと思